

Ressort: Lokales

Baden-Württemberg: Zwei Tote nach Unfall durch Geisterfahrer

Aalen, 23.05.2015, 17:04 Uhr

GDN - Bei einem Verkehrsunfall in der baden-württembergischen Gemarkung Lorch in der Nähe von Aalen sind am Samstag zwei Menschen ums Leben gekommen. Der Unfall sei durch einen Falschfahrer verursacht worden, teilte die Polizei mit.

Eine 86-jährige Frau war mit ihrem Wagen falsch auf eine Bundesstraße eingebogen. Dort prallte sie frontal mit dem Wagen eines entgegenkommenden 22-Jährigen zusammen. Der Wagen der 86-Jährigen wurde durch den Aufprall auf die Mittelleitplanke geschleudert. Beide Fahrer konnten von den Rettungskräften nur noch tot geborgen werden. Ein weiteres Fahrzeug wurde durch Trümmerteile beschädigt. Die Polizei nahm Ermittlungen auf.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-55042/baden-wuerttemberg-zwei-tote-nach-unfall-durch-geisterfahrer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com